



Domingo, 08 de abril 2024

Ministerio de Defensa Nacional

#Defensa Noticias

defensa_ec

#DefensaNoticias. Un recorrido por las noticias más destacadas de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



defensa_ec

Gian Carlo Loffredo, Ministro de Defensa Nacional, durante su entrevista en @canalrtu, reconoce que las estrategias planteadas por el #BloqueDeSeguridad ha permitido recuperar territorios que antes eran controlados por grupos narcoterroristas. [Ver más](#)



defensa_ec

¡Nuestra lucha no se detiene y no se detendrá!

Las @ffaecuador, manteniendo su ímpetu de lucha contra el terrorismo, continuando ejecutando fuertes operaciones y aprehendiendo miembros de organizaciones terroristas, dedicados a extorsiones, tráfico de sustancias ilícitas y delitos conexos. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Fuerzas Armadas del Ecuador

Durante operaciones militares en la ciudadela Kennedy en #Cuenca, personal militar capturó a un delincuente que intentaba huir tras asaltar a un transeúnte. La ciudadanía mostró su apoyo al accionar militar. Las Fuerzas Armadas están comprometidas con la seguridad de la ciudadanía en todo momento. [Ver más](#)



ffaecuador

Fuerzas Armadas del Ecuador aprehendieron a dos individuos presuntamente vinculados al grupo terrorista "Los Tiguerones" en Palestina, San Lorenzo. en su poder se encontró:

- 1 fusil
- 5 alimentadoras
- 54 municiones
- 132 sobres de SCSF [Ver más](#)

Domingo, 08 de abril 2024

**ejercito_ecuatoriano**

Personal militar en coordinación con el Consejo Nacional Electoral en #Cotopaxi, realizó el ejercicio de simulacro de seguridad en los diferentes recintos de sufragio y receptores del voto, traslado y custodia de los kits electorales, en estricta observancia a los protocolos establecidos para este Referéndum y Consulta Popular 2024. [Ver más](#)

**Galápagos: Armada ecuatoriana intercepta cargamento de droga que iba a México. Primicias**

Personal militar realizó la interceptación de la embarcación aproximadamente a 190 millas náuticas del sur de Galápagos. Las investigaciones determinaron que la droga tenía como objetivo abastecer a los cárteles mexicanos que operan en Ecuador. [Ver más](#)

**Machachi: Bloque de Seguridad decomisó explosivos en un bus interprovincial. Primicias**

Un operativo del Bloque de Seguridad permitió el decomiso de 10 cajas con cilindros de pentolita, material altamente explosivo, que se transportaba en un bus interprovincial que circulaba por el cantón Machachi.

[Ver más](#). Nota Referente: [Ecuavisa](#)

**La Policía frustra un secuestro y desarticula una banda que operaba en Guayaquil. Primicias**

Vestían con uniformes similares a los de la Policía Nacional para despistar a sus víctimas, pero esta vez fueron detenidos. Una presunta banda de secuestradores fue desarticulada, cuando trató de retener a un ciudadano en la avenida Francisco de Orellana, en Guayaquil. [Ver más](#)

**Gobierno decreta que persiste el conflicto armado interno. Primicias**

El presidente Daniel Noboa emitió un decreto ejecutivo la noche del domingo 7 de abril, en el que "reconoce la persistencia de un conflicto armado interno en el país", luego de que el estado de excepción concluyó. [Ver más](#)

Nota Referente: [Teleamazonas](#) [El Universo](#) [Instagram](#)



Domingo, 08 de abril 2024



Fuerzas Armadas destruyen pista clandestina en cantón Pablo Sexto. Ecuador221

Las Fuerzas Armadas realizaron operaciones militares con el objetivo de inhabilitar un área que contaba con características físicas para ser utilizada como pista clandestina para el despegue y aterrizaje de aeronaves dedicada a actividades vinculadas con el narcotráfico.

[Ver más](#)

Coyuntura



Los funcionarios de la Embajada de México salen de Ecuador. Ecuavisa

La Embajada de México en Ecuador cerrará de forma indefinida y suspenderá los servicios consulares para más de 1.600 mexicanos y empresarios en el país, informó la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). Asimismo, pasadas las 09:30 de este domingo 7 de abril de 2024, los funcionarios de la sede diplomática y sus familias llegaron a aeropuerto de Tababela para salir de Ecuador. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Universo](#) [El Telégrafo](#)



Jorge Glas presentó una solicitud de habeas corpus. Ecuavisa

La defensa del exvicepresidente de la República, Jorge Glas Espinel, presentó un hábeas corpus, a la 01:06 de este domingo 7 de abril de 2024, tras haber ingresado a la cárcel de La Roca, de máxima seguridad, que se ubica en Guayaquil. [Ver más](#)



El Ejército israelí retira todas sus tropas del sur de la Franja de Gaza. Ecuavisa

La retirada se produce después de cuatro meses de combates en la zona de Jan Yunis y cuando se cumplen seis meses del comienzo de la guerra entre Israel y Hamás en Gaza, donde ya han muerto más de 33 100 personas, la mayoría mujeres y niños. [Ver más](#)

Domingo, 08 de abril 2024



Juicio contra Carlos Pólit: 100 años de cárcel es la pena máxima prevista en la acusación de Estados Unidos. El Universo

El Departamento de Justicia estadounidense acusa al ex contralor general del Estado ecuatoriano Carlos Pólit Faggioni de seis cargos penales, cuyas penas sumadas alcanzan los 100 años de cárcel. Esta es la condena máxima que el exfuncionario podría recibir. La sentencia se definirá en el juicio que se inicia este 8 de abril en la Corte del Distrito Sur de Florida. [Ver más](#)

Opinión



Farándula política y narconovela. César Ulloa. La Hora

Los casos Metástasis y Purga compiten con las narconovelas, como “El Cartel de los Sapos” y “La Reina del Sur”. La realidad rebasó las posibilidades de imaginación de cualquier ciudadano, incluso de aquellos que son considerados mal pensados. [Ver más](#)



¡Es por el calor! Roberto López. La Hora

El anuncio solo era un engaño para atraer incautos. Exactamente lo mismo hace la Constitución respecto de las consultas. Le da al presidente el poder de consultar “los asuntos que estime conveniente”. Pero en el art. 441 le dice que NO puede consultar sobre el gobierno y el pueblo. [Ver más](#)



¿Qué es más importante, las relaciones internacionales o las relaciones internas? ereinson

En este editorial, expongo un análisis en el que en este contexto es necesario pensar más en el bienestar de nuestra gente antes que del qué dirán. [Ver más](#)



Domingo, 08 de abril 2024

Radio y Televisión



FF.AA. y Policía Nacional custodiaron a los diplomáticos mexicanos al aeropuerto. **Teleamazonas 7-abril -2024**



Policía Nacional capturó a cinco sujetos implicados en el secuestro de un empresario. **Teleamazonas 7-abril -2024**



CNE realiza simulacros del referéndum y consulta popular. Mención FF.AA. **Teleamazonas 7-abril -2024**



Dos comisiones de la asamblea piden comparecencia de 3 Ministros. Mención Ministro de Defensa. **Ecuavisa 7-abril -2024**